

Volvo XC90 Excellence

DOTADO DE LA MOTORIZACIÓN HÍBRIDA T8, POSEE ESPACIO PARA CUATRO TRIPULANTES PERFECTAMENTE UBICADOS EN ASIENTOS EJECUTIVOS QUE BRINDAN MASAJE Y GOZAN DE TODO EL CONFORT Y LA SOFISTICACIÓN DESEADA. SUS MOTORES EMPUJAN CON 400 CABALLOS. | PÁGINA 06



Jueves 09 de marzo de 2017

f /publimetroMX

t /publimetroMX

AUTOS

WWW.PUBLIMETRO.COM.MX

publimetro

Nueva Toyota Highlander Para llevar a todos

PÁGINA 04



BREVES**Grupo PSA compra la alemana-estadounidense Opel**

La noticia es confirmada por ambas partes y así lo señalan los diferentes medios especializados en finanzas en el viejo continente.

Los ejecutivos de General Motors dijeron que decidieron vender Opel porque el cambiante clima geopolítico y regulatorio de Europa exige más inversión en un momento en que ven una mayor necesidad de centrarse en Norteamérica, así como con tecnologías emergentes como vehículos autónomos.

El acuerdo de 2.3 mil millones de dólares con el Grupo PSA de Francia no sólo liberará recursos de GM para oportunidades más lucrativas, sino que también le dará al fabricante de automóviles una mayor capacidad de devolver efectivo a los accionistas en una oferta continua para elevar el precio de las acciones. **AUTOS**

**Mercedes-Benz Concept X-CLASS**

El estudio Concept X-CLASS de Mercedes-Benz, expuesto en el Salón del Automóvil de Ginebra del 9 al 19 de marzo, ofrece una perspectiva sobre la nueva *pick-up* de la marca: la Clase X. El estudio, revelado por primera vez en Suecia el año pasado, ilustra que la Clase X combinará los puntos fuertes de una *pick-up*, funcional, fuerte y con capacidad todo terreno —con las características— clásicas de diseño de un vehículo de la marca de la estrella solitaria.

AUTOS**Una buena propuesta de Renault México con Captur****Versiones y precios:**

- Renault Captur Intens T/M – 299 mil 900 pesos
- Renault Captur Intens T/A – 319 mil 900 pesos
- Renault Captur Iconic T/A – 354 mil 900 pesos

La agencia cuenta con pisos de venta atractivos para lucir sus modelos. | **MARIO CAÑAS**La oferta de las motocicletas de Vespa serán un valor agregado. | **MARIO CAÑAS**

Motoplex estrena agencia en México

Las motos de Grupo Piaggio: Vespa, Aprilia, Moto Guzzi y, desde luego, Piaggio están a la venta en este punto de venta en México. | **MARIO CAÑAS**

Con un concepto diferente de servicio esta concesionaria, que alberga las firmas de Grupo Piaggio, arrancó sus operaciones en nuestro país. La atención al cliente y la experiencia al comprar una moto son sus cartas fuertes

**MARIO CAÑAS**
marioc@memolira.com

Con bombo y platillo fue presentada la agencia Motoplex Torre Norte, en la Ciudad de México, la cual se convierte en la casa de las motocicletas italianas del grupo Piaggio, es decir, Vespa, Aprilia y Moto Guzzi. Con un piso de ventas espectacular, servicios de mantenimiento eficientes, planes de financiamiento atractivos y todo el servicio postventa para respaldar a sus clientes este es el primer paso para tener

un nuevo concepto en venta de motos en nuestro país.

Esta sucursal se ubica en Boulevard Manuel Ávila Camacho #685, en el fraccionamiento industrial Alce Blanco, en Naucalpan, Estado de México.

Durante la inauguración los representantes de este concepto explicaron la necesidad de contar con una motocicleta como apoyo para evadir el tránsito que a diario vivimos en las grandes ciudades, toda vez que, diferentes estudios revelan que los traslados en moto son hasta tres veces más rápidos

que hacerlo en auto.

Cabe destacar que este centro de ventas de motos cuenta con un amplio abanico de ofertas, que van desde motos súper deportivas, hasta los *scooters* de Vespa, los cuales son los más codiciados en este nicho de mercado.

Como un valor agregado Motoplex ofrecerá clases de manejo, con lo que le darán a sus clientes las instrucciones necesarias para poder desplazarse correctamente por la ciudad, con lo que se reducirá significativamente el riesgo de sufrir o provocar un percance.

José Arturo Zapata, presidente ejecutivo de Grupo Zapata, destacó que “Este es un concepto que va a transformar la forma de como en México estamos acostumbrados a ver las motocicletas y

los *scooters*, lo que nosotros estamos asegurando son tres pilares básicos en la venta de motos: el tema de la seguridad, el financiamiento y el servicio postventa”.

“Todo lo hacemos con el objetivo de mostrar que se puede transportarse por el placer de transportarse. La idea es que se experimente gratamente la compra de una motocicleta”.

Los financiamientos que ofrece Motoplex son de los más competitivos del mercado nacional con plazos que van hasta los cuatro años.

Este es el primer paso de las agencias con este nombre, ya que sus representantes están por abrir, en el corto plazo, dos nuevas sucursales, en Santa Fe y Metepec, para paulatinamente extenderse a las principales ciudades del país.

**TAQUÍMETRO****MEMO LIRA**

TWITTER: @MemoliraP

* Esta columna sólo refleja el punto de vista de su autor.

AUTÓNOMOS Y VOLADORES: ¿SÍ SON AUTOS!

Imagine que usted pone la dirección de donde desea ir y que su auto lo lleve. Ahora vuelva a imaginar lo mismo, pero su auto ya no tiene ni volante ni pedales, es decir, es totalmente autónomo para llevarlo a su destino. Esto, claro, con mayor seguridad, más asertividad en las rutas que toma, tanto en caminos seguros como en la ruta más eficiente en tiempo y gasto de energía ya sea gasolina o de manera mucho más posible totalmente eléctrica. Eso mismo, ahora visualice que está en el tráfico de la gran ciudad, lleva 30 minutos en un kilómetro, hay un accidente en la carretera que ni siquiera alcanzaba a ver y va una hora sin moverse, bueno pues imagine que su auto saca hélices como si fuera un dron y se conecta a un carril virtual 10 metros sobre la carretera o calle y puede llegar a 100 kilómetros por hora, y aterrizar en su destino sin necesidad de nada más que un espacio normal de estacionamiento o en su calle o garaje.

¿Se lo imaginó? Pues parece que no es el futuro, sino el presente de las investigaciones que muchos hacen, se involucran las principales industrias que hoy mueven el mundo, innovación en conectividad digital, informática y aplicaciones, automotriz y aeroespacial, lo que es una potencia inequívoca que en menos de una década sí podrá llegar a transportar por usted y llevarlo a donde quiera y sin chofer, y quizás me estoy dando mucho tiempo para que sea común en países como el nuestro, en 2025 ya tendremos mucho más avanzado este tema.

Así los autos autónomos, que de verdad ya les vamos a llamar “transportes autónomos” que quizá ya no tenga ni que comprar como hoy compra su auto, sino rentarlos según los kilómetros que va a recorrer, son de verdad una realidad, y por otro lado, el sueño del “auto volador” no estará tan lejos, pueden estar por el espacio aéreo de las ciudades en menos de 30 años, puedan ya estar activadas, es mucho tiempo... quizás, pero lo vimos esta semana en el *Auto Show* de Ginebra de Airbus.

Infiniti Engineering Academy, tu llave a la Fórmula 1

Uno de los programas más apasionantes para los estudiantes de ingeniería llega, de nueva cuenta, a nuestro país, para llevar a un representante nacional a Europa con el objetivo de darle una experiencia profesional en el máximo nivel



MARIO CAÑAS
marioc@memolira.com

Por segundo año la filial de lujo de Nissan, Infiniti, lanza esta convocatoria en busca de las nuevas promesas de la ingeniería en nuestro país, para brindarles la oportunidad de trabajar en Europa en el Centro Técnico de la firma y con el equipo de Fórmula 1, Renault Sport.

Para poder participar en este programa basta con entrar a: academy.infiniti.com registrarse y subir el *curriculum vitae* y con ello pelear por un lugar para trabajar en el Reino Unido, seis meses en el Centro Técnico de Infiniti con sede en Cranfield y seis meses más en Enstone, con el equipo francés de F1, Renault.

Cabe destacar que todos los estudiantes de ingeniería de universidades públicas y privadas están invitados a participar, por lo que habrá que afilar muy bien los conocimientos para ocupar este codiciado asiento.

En el mundo del deporte motor son contadas las oportunidades que se le ofrecen a los estudiantes, por lo que contar con un trampolín de este tipo es algo único. A nivel mundial esta es la cuarta ocasión en que se lleva a cabo este certamen dejando una gran experiencia de vida y académica.

Durante la presentación de esta iniciativa, el director general de la marca en México, Philipp Heldt, destacó que esta es una de las grandes oportunidades que ofrece Infiniti para los jóvenes nacionales interesados en la industria automotriz y en el deporte motor, además de ser un programa único en el mundo.

Nuestro campeón, Alex Paleologos, afirmó: "Este es un sueño hecho realidad para cualquier ingeniero,

porque te da la oportunidad de trabajar seis meses con los coches de calle de Infiniti seis más con el equipo Renault de Fórmula 1. Están buscando al mejor ingeniero y no hay ninguna limitante para participar.

"Ésta es una experiencia muy grata porque te da la oportunidad de convivir con gente de diferentes culturas, para aportar soluciones a un problema determinado en los autos de la marca y, desde luego, en la máxima categoría."



Alex Paleologos es nuestro representante de ingeniería en Europa y ganador del certamen en 2016, trabaja actualmente hombro con hombro con el *staff* de Infiniti y en unos meses hará lo propio con los ingenieros del equipo Renault F1. | M.C.


KIA ON TOUR

kia.com

KIA ON TOUR
TEST DRIVE





COMIENZA UNA SORPRENDENTE HISTORIA CON KIA

KIA ON TOUR llega a tu ciudad para que vivas una gran experiencia con todos los modelos KIA. Ven, conócelos y emocionáte con las sorpresas que tenemos para ti y tu familia.

COSMOPOL
Via José López Portillo No. 1
Col. San Francisco Coacalco,
Coacalco Estado de México.

10, 11 y 12 DE MARZO
De 12:00 pm a 8:00 pm


The Power to Surprise



Garantía Tren Motor: 7 años o 150,000 kms.* Garantía Básica, defensa a defensa: 5 años o 100,000 kms.* (*Lo que ocurra primero). Consulta términos y condiciones.

10

finalistas pelearán por ocupar el asiento que los lleve a una experiencia laboral en Reino Unido.



La firma oriental pone al día a la Toyota Highlander, un vehículo familiar que sin duda marca referente dentro del peleado segmento donde se encuentra. El motor ha recibido mayor potencia, pero también se han mejorado los consumos. | **TOYOTA**

Toyota Highlander 2017, ¡Sorpréndete!

Lista en México, Toyota pone al día a esta excelente SUV que presume líneas exteriores modernas y un interior por demás amplio y con tecnología sobresaliente

La tercera generación del modelo Highlander vigente desde el año 2013, muestra en este 2017 una imagen más robusta, una personalidad más deportiva y unos bríos renovados gracias a las mejoras implementadas en su tren motriz.

Teniendo como marco la península de Baja California y después de recorrer más de mil kilómetros en dos días, confirmamos la funcionalidad de la Highlander no sólo en las rutas diarias de ciudad, sino en el contexto de trayectos largos, con cinco adultos a bordo y diversas condiciones de manejo.

Al volante

Bajo la perspectiva del conductor, destacaría la respuesta del motor en todo el régimen de revoluciones.

El renovado Sistema de Inyección (D4S), junto con las mejoras a la gestión de las válvulas de admisión y escape, han conseguido un incremento de potencia de 25hp, con lo cual la renovada Highlander se ubica en la cima del segmento con 295hp de potencia y 263 lb pie de torque. Las aceleraciones graduales pero contundentes vienen acompañadas por una gestión refinada de la transmisión automática, que ahora es de ocho velocidades con cambios suaves, y con la posibilidad, en el caso de ser necesario, de usarla de manera manual bajo la modalidad *sport*. El sistema de suspensión destacando la doble horquilla trasera, coadyuva también a un manejo confiable, lo confirmamos en varios tramos de cur-

Robustez y deportividad

Disponible a partir de marzo, seguramente la verá circular sabiendo que se trata de una Highlander, con un frente más agresivo por una parrilla más ancha, una toma de aire más grande y con unos faros más afilados. Por detrás nuevas calaveras, unos grandes

vas muy cerradas o con poco peralte; pero además el conjunto facilita en su caso, la posibilidad de otorgarle a los ocupantes una marcha cómoda, serena y confortable. En caso de ser necesario, y si las condiciones lo permiten, las reservas de potencia de la renovada Highlander permiten alcanzar velocidades de crucero bastante altas.

Como ocupante

Ocupando la segunda fila de asientos, en nuestro caso la versión Limited con Blu Ray, el asiento "tipo capitán" es muy amplio, si bien firme en cuan-

reflectores, y en su conjunto una imagen más sólida y robusta. Son cuatro los modelos disponibles con tres versiones distintas: LE 537 mil pesos, XLE 618 mil pesos, LIMITED CON TECHO PANORÁMICO 677 mil 700 y LIMITED BLU RAY 699 mil 900 pesos.

to a sujeción, con la suficiente amplitud de muelle para resultar confortable y con un gran espacio para alargar las piernas incluso adelantado, recordando que su distancia puede modularse en función de la tercera fila de asientos, misma que resultó suficientemente funcional para un adulto.

La cabina muestra una sobresaliente calidad de acabados, la pantalla central tiene un tamaño de ocho pulgadas y dentro de las novedades destacan el mayor número de entradas para USB, cinco en total, y nuevos colores interiores.



El habitáculo es grande y presume de gran calidad en los materiales. | **TOYOTA**



La parte trasera no pierde un ápice de identidad, Toyota lo sabe hacer muy bien. | **TOYOTA**

Disfruta la libertad de quedarte el tiempo que quieras



Con un Plan AT&T a tu Manera:

- Tú pones el equipo y nosotros el mejor plan.
- Sin plazos ni contratos.
- Quédate mes a mes hasta que tú decidas.

Cámbiate a AT&T, una red más confiable.

01.800.1010.288

att.com.mx

Oferta disponible únicamente para dispositivos móviles con tecnología GSM, HSPA y/o 4G (LTE); los equipos deben ser compatibles con la red AT&T en México y deben estar desbloqueados. El usuario debe estar al corriente en sus pagos para gozar de los beneficios; asimismo, aplica la Política de Uso Justo, disponible para tu consulta en la página att.com.mx. Los minutos y/o mensajes incluidos en el plan contratado aplican si el usuario está en México, Estados Unidos o Canadá para llamar y enviar mensajes a números de México, Estados Unidos y Canadá (incluye Hawái, Alaska y Puerto Rico), excluyendo llamadas con cargo adicional como números 900 o envío de SMS Premium. Los datos incluidos sirven para navegar por internet estando en México, Estados Unidos o Canadá (incluye Hawái, Alaska y Puerto Rico). Los MB/GB son la capacidad de navegación. El internet de promoción está activo siempre y cuando el usuario permanezca en el plan de forma consecutiva, aplica en activations y portabilidades. Promoción válida al 31 de marzo de 2017. El uso de redes sociales incluidas con 14.2 GB de disponibilidad dependiendo del plan contratado, aplica únicamente cuando el usuario se encuentre dentro de las aplicaciones (Facebook, Facebook Messenger, Twitter y WhatsApp) instaladas en su smartphone; cualquier acceso a ligas externas, llamadas de voz o videollamadas realizadas a través de las aplicaciones se contabilizarán como consumos adicionales en caso de haber terminado el GB incluido en el beneficio del servicio, se debitarán de los datos incluidos en el plan contratado. Al contratar el plan se otorga una bolsa mensual de tiempos aire equivalente a los MB/GB incluidos en cada plan; al terminarse los beneficios incluidos, se debe realizar una recarga para continuar gozando del servicio. Puede utilizar el saldo de su recarga para comprar servicios de valor agregado o SMS Premium. Para contratar un Plan AT&T a tu Manera deberá realizar un pago inicial de 2 meses de renta correspondientes a la renta de tu primer mes de servicio de telefonía móvil y a una renta en garantía. Consulta las tarjetas participantes con tu ejecutivo de venta. Precios incluyen IVA. Para el indicador de "confiabilidad" compuesto se utilizó un análisis estadístico obteniendo la media ponderada (50/50) sobre los factores de confiabilidad de voz y confiabilidad de datos en redes 2G, 3G y 4G LTE. Para el indicador de voz se utilizó la fórmula de accesibilidad de voz (suma del número de conexiones exitosas sobre el número de intentos totales de conexión), multiplicada por retención de llamadas (suma de las llamadas exitosas sobre la suma de las conexiones exitosas). Para el indicador de confiabilidad de datos se utilizó la fórmula de tasa de operaciones exitosas (suma de todos los registros completos dividido entre el número total de intentos). El análisis estadístico mencionado se aplicó a los reportes elaborados por Nielsen con base en las pruebas de manejo (drive test) realizadas en México del 2 de agosto al 25 de noviembre de 2016 utilizando teléfonos inteligentes (smartphones) de tres bandas. El muestreo de las pruebas es comparativo respecto de los tres operadores móviles en México en diversos territorios en los que AT&T tiene una cobertura garantizada. ©2017 AT&T Intellectual Property. Todos los derechos reservados. AT&T y el logotipo de AT&T son marcas registradas de AT&T Intellectual Property K LP.



Este SUV, XC90 Excellence, será uno de los lanzamientos más importantes de la firma sueca en el mercado nacional e internacional. | VOLVO

“Confía en Volvo” Relanzamiento de marca

Volvo desea que el mercado mexicano entienda su nuevo mensaje y se dé la oportunidad de ponerlo a prueba



MARCO ALEGRÍA
@alegriamarco

Con una renovación total de producto vislumbrada en 2020, metas de producción tan agresivas como 800 mil unidades a nivel mundial hacia el final de la década y buscar posicionarse como una marca premium competitiva alrededor del mundo en las primeras opciones de este tipo de consumidor.

Volvo creció 20% en 2016, pero busca reposicionar el valor en el mercado de sus productos para mejorar sustancialmente en todos los aspectos hacia el futuro.

“Estamos conscientes del trago amargo que pasaron algunos propietarios de

la marca, y más que nunca comprometidos para cambiar la percepción, hablamos de un Volvo renovado, independiente y con una visión que no sólo habla de seguridad, se da por sentado. El dinamismo, confort, la elegancia y todas las facilidades para poderlo adquirir son parte de nuestra filosofía, con productos que nos hacen sentir orgullosos y están desarrollados en torno a las personas”: Torben Eckardt, director general de Volvo Car México.

Una renovada red de distribuidores buscará terminar 2017 con 20 agencias tras haber terminado relación con seis, pero mirar hacia el futuro con cuatro socios nuevos. Torben Eckardt quiere cuidar el negocio de sus socios para que a su vez ellos cuiden de sus clientes y del valor de la marca.

La estrategia

El mensaje tiene que ser entregado de manera inteligente, y en esta ceremonia de *kick off*, Alonso López Aldana



Hasta el último detalle de este vehículo fue cuidado para ofrecer el máximo confort a sus ocupantes. | VOLVO

se presentó como *marketing and office director* de Volvo Car México.

“Mi principal tarea es ir por aquellos dueños de Volvo que sufrieron una mala experiencia en el pasado, que compraron un Volvo y quedaron desencantados de la marca. Ellos son el principal motor para el cambio de percepción en la generalidad”.

En 2017 Volvo México recibirá en su familia a figuras



de la talla de Lorena Ochoa, José María Yazpik, Celina del Villar, Ludwika Paleta, Óscar Mario Beteta y el chef Daniel Ovadía, quienes buscarán protagonizar la filosofía de un Volvo más personal. Ade-

20%

creció Volvo en 2016.

más se explotarán canales de comunicación mucho más orgánicos, combinados con los medios tradicionales con un 50% más de presupuesto de *marketing*.

El producto

La inversión superó los 11 billones de euros, con ello se ha construido un producto completo en 360 grados: plataformas modulares, motores más eficientes y poderosos,

XC90 Excellence

Dotado de la motorización híbrida T8, posee espacio para 4 tripulantes perfectamente ubicados en asientos ejecutivos que brindan masaje y gozan de todo el confort y la sofisticación deseada. Sus motores empujan con 400 caballos y 472 libras pie, para moverse con soltura incluso si se le añade blindaje a la estructura. Un refrigerador, enfriador de bebidas y copas de cristal cortado están incluidos. El precio es de dos millones 345 mil pesos, y habrá una primera importación de 30 ejemplares.

seguridad máxima y mucho más. Rodrigo Oliva, *product manager* de Volvo Cars nos presenta el *pipeline* que vendrá a nuestro país, destacando como lanzamientos en 2016: S90 y S60 Polestar. En 2017 contaremos ya con un XC60 de nueva generación para el mes de septiembre.

El Toyota Gazoo Racing calienta motores en México

Hoy arranca la tercera fecha del Campeonato Mundial de Rallies (WRC), a celebrarse en nuestro país, el equipo japonés buscará la cima del podio para cimentar su camino al título de este año del serial. Conoce sus armas



MARIO CAÑAS
marioc@memolira.com

Todo listo para el vibrante inicio de la tercera cita del Campeonato Mundial de Rallies, que se llevará a cabo en México, teniendo una espectacular arrancada en el Zócalo, para dirigirse a las terracerías de León, Guanajuato, para correr las etapas tradicionales. El equipo Toyota será uno de los protagonistas.

Actualmente la escudería japonesa lidera el campeonato de pilotos de la mano del finlandés Jari-Matti Latvala, quien con su triunfo en el Rally de Suecia y el segundo puesto en Mónaco, suma 48

puntos y se perfila como el rival a vencer en este serial.

Los volantes del Toyota Gazoo Racing WRT son los finlandeses: Jari-Matti Latvala y Juho Hänninen, quienes conjugan empuje y experiencia siendo Latvala uno de los más experimentados del actual campeonato, mientras que Hänninen busca demostrar de lo que está hecho en su primer temporada completa en el WRC.

Durante la presentación del equipo en la Ciudad de México, los pilotos destacaron que tienen buenas posibilidades de llevarse la tercera cita del WRC, aunque saben que los caminos nacionales son muy desafiantes.

Serán 19 tramos, incluyendo uno de los más largos de la temporada, por lo que se mostraron cautelosos con los pronósticos de carrera.

“Creo que seremos competitivos y buscaremos la victoria, pero somos realistas. Saldremos al frente en esta fecha, lo cual no es muy bueno para nuestras aspiraciones, toda vez que, abriremos el camino para los demás”.

“Sin embargo, en las dos primeras fechas hicimos un buen papel y esperamos que las cosas se den para nosotros,” explicó Jari-Matti Latvala, el piloto de Toyota, ganador del Rally México 2016, en ese entonces con el equipo Volkswagen.

De esta manera uno de los equipos a vencer en este campeonato se reporta listo para el arranque de la cita en México. La actividad arrancará el jueves 9 de marzo en el Zócalo para cerrar el 12 en León, Guanajuato.



El Yaris será el bólido que llevará a los pilotos a buscar la cima del podio en México | TOYOTA

DESCUBRE TU NUEVO FORD

Y estrena en nuestra Gran Feria Metropolitana del 8 al 26 de marzo



Ford Figo
Súper Bono de \$21,000

Ford Fusion
Súper Bono de \$45,000

Ford EcoSport
Súper Bono de \$32,000

Ford Escape
12 meses sin intereses



Go Further
ford.mx

VISITA A TU DISTRIBUIDOR AUTORIZADO EN LA ZONA METROPOLITANA

Crédito otorgado por Ford Credit de México, S.A. de C.V., Sociedad Financiera de Objeto Múltiple, Entidad Regulada (Ford Credit). Ford Credit no es una institución de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para constituir y operar como un banco. Los Súper Bonos aplican para el enganche desde el 20% (cuando sea menor) con plazo de financiamiento desde 24 (veinticuatro) hasta 48 (cuarenta y ocho) meses, con sobre el precio sugerido por el fabricante para venta al público a través de su red de Distribuidores Autorizados y están por línea de vehículos. Los planes de crédito con tasa preferencial están por línea de vehículos y están calculados sobre los precios de transacción vigentes con base en periodos regulares de pago de 30 (treinta) días. Comisión por apertura de crédito sin costo. Sujeto a análisis y aprobación de crédito con Ford Credit. Aplica sólo en los Estados Unidos, México y en moneda nacional. Los Súper Bonos para operaciones financiadas con Ford Credit están por línea de vehículos y aplican para modelos 2016 de las líneas Figo, Fiesta, Focus y EcoSport y para modelos 2017 de las líneas Figo, Fusion y EcoSport. Los Súper Bonos deben ser aplicados a una sola vez por modelo al enganche. No pueden ser acumulados con cualquier otro programa de descuento o una bonificación en efectivo, vigencia del 1 al 31 de marzo de 2017 o hasta agotar existencias. Consulta términos y condiciones en ford.mx y con tu distribuidor más cercano.



SON CREADOS POR PERSONAS
COMO TÚ, QUE AMAN MANEJAR



Mazda Churubusco, Mazda Pasión Del Valle, Mazda Pasión Interlomas, Mazda Picacho,
Mazda Ral, Mazda Ravisa México, Mazda Santa Fe, Mazda Tláhuac, Mazda Zapata,
Mazda Zapata Lindavista, Mazda Zapata Torre Norte

ZOOM-ZOOM

mazda.mx

